

『時事直言』 No.960 2015年1月23日

時事直言ホームページ：<http://chokugen.com>

時事直言 携帯サイト：<http://mobile.chokugen.com>

FAX：03-3955-6466



時事評論家 増田俊男

麻薬中毒者の処理法

昨年10月末FRBが足かけ6年にわたって続けてきた500兆円に及ぶ金融緩和を終えた日、日銀は追加金融緩和と言う更なる円安政策に打って出た。

日銀に通貨安戦争を売られた欧州中央銀行（ECB）は売られた喧嘩は買わねばならず早速昨日（1月22日）、昨年2度の利下げに続いて更なる金融緩和を発表した。売られた喧嘩だから日銀の緩和額を上回る月額8兆円。

資金需要がない企業（実体経済）に資金を強制的に使わず金利をマイナスにまで下げ、さらに中央銀行の当座預金に0.2%の罰金まで課して銀行に資金を使わそうとしてきたが、資金は設備投資にも消費にも回らず投機市場（株式市場）に回り、リセッション続行中にもかかわらず欧州株価は史上最高値を更新中。

モノとサービスの需給バランスをプラスにするためには内需拡大が必要だが日本も欧州も財政破綻状態だから出来ない相談。

万策尽きて破れかぶれで増札（通貨増発）と言う麻薬に憑りつかれる。

アメリカはしたたかで、自分が麻薬で感極まっているところを世界に見せつけ、我も我もと麻薬患者が増えたところで自分はさっさと足を洗い、今度は自分が麻薬の売人になって日本や欧州から金（資金）を巻き上げる。

（日本、欧州資金がNYへ集中）

世の中は頭の良い者とそうでない者から成り立っていることが分かるはず。

私は頭の良い者にアドバイスをする立場にある。

だからもう一度申し上げておく。

麻薬患者が暴れ回ったり自殺する前に「檻」（おり）の中に患者を入れ、水だけ飲ませて元の体に戻すつもり。

18,000円までも麻薬ぶくれしたニッケイのずう体を8,000円になるまで檻から出さないつもりである。

3月になってアメリカがステーキ（赤字国債上限）をおいしそうに食べているのを見せながら日本を檻に収監する。

頭の良い者から天の声である。

天の声の続きは数日中にお送りする「小冊子」（Vol.64）をご参照あれ。

増田俊男の「時事直言」ご協力者へのCD贈呈！

現在増田俊男の「時事直言」ご協力頂いた皆様へCD、報告書を送付致しました。2口以上お申込み頂いた方々（現在1口の方も追加で累積2口以上）には増田俊男の講演形式のCDと2014年活動報告書を贈呈させて頂きます。在庫が無くなり次第終了となりますのでお急ぎください。ご協力金の受付は年間を通じて行っております。詳しいご案内、お申込みについては増田俊男事務所（Tel：03 3955-6686、HP：www.chokugen.com）まで。

増田俊男事務所「2015年版商品のご案内」

<ご質問頂ける商品> ●プライベート・コンサルティング ●「ここ一番！」 ●小冊子 ●CD

<否> ●「目からウロコのインターネットセミナー」 ●「時事直言」 ●「時事直言」協力金御礼：「特別レポート（緊急レポート）」「CD」

詳細、ご質問につきましては増田俊男事務所（Tel：03 3955-6686、info@chokugen.com）まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、
事前に株式会社増田俊男事務所（Tel.03-3955-6686）までお知らせ下さい。